

# FERIEN-HIGHLIGHT FÜR 160 KIDS IN BUOCHS

Vom 10. bis 14. April 2023 gastierte MS Sports mit einem Fussball- sowie einem Tanzcamp in Buochs. Es gab viele Highlights und die Kids waren vollauf begeistert.

Das tägliche Programm dauerte jeweils von 9.30 bis 16.00 Uhr und enthielt zwei Trainings mit topmotivierten Trainerteams. Nach einem frisch gekochten Mittagsmenü gab es spannende Mittagsprogramme zur Erholung. Die 104 Fussballer/-innen erweitern sich mit Panini-Karten und Lotto und die 56 Tänzer/-innen freuten sich über kreative Spiele wie Tanz-Memory. Die 11-jährige Alea aus Buochs erzählt: «Wir haben hier viel Spass beim Tanzen, mega nette Leiterinnen und neue Freundinnen kennengelernt.» Der Abschlusstag stellte in beiden Camps eines der grössten Highlights dar. Im Swisscom Football Camp lud die BRACK.CH Mini-WM die Kids dazu ein, ein grosses Fussballturnier auszutragen. Im vepo Dance Camp fand am letzten Tag die Tanzaufführung der einstudierten Choreografie statt. Auch Simon von Bergen (Campleiter Fussball) fand lobende Worte: «Die Kids haben super mitgemacht. Zudem eignet sich die Infrastruktur der Sportanlage Seefeld inklusive Chalet Seefeld auch bei garstigen Wetterbedingungen wie in diesem Jahr.» Die vielen strahlenden Gesichter zeigten, dass die Buochser Camps für alle Beteiligten ein voller Erfolg waren. Infos und Anmeldung zu weiteren Camps in der Region findet man unter: [www.mssports.ch](http://www.mssports.ch).



Pressedienst

